

Debuta Cuba con victoria en Campeonato Mundial de Softbol masculino



La Habana, 14 jun. (RHC) La selección masculina cubana de softbol consiguió victoria de 11 carreras por 2, en cinco entradas, ante Filipinas, en su primera presentación, durante la jornada de este viernes en el Campeonato Mundial de Softbol, con sede en la República Checa.

El avileño Alberto Hernández fue el ganador del choque, en duelo donde los cubanos conectaron once imparables, incluidos cuadrangulares de Yurisandre Ramos y Reinier Vera.

En otros duelos de la jornada, Venezuela derrotó a Sudáfrica una por cero, y también por blanqueada Canadá derrotó a Dinamarca, siete por cero.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/193400-debuta-cuba-con-victoria-en-campeonato-mundial-de-softbol-masculino>



Radio Habana Cuba